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萩山小学校ＰＴＡ役員会 
   

 平成２６年のＰＴＡ活動へのご協力， 

 ありがとうございました。 
年も残すところ１０日余りとなりました。平成２６年度，

ここまでのＰＴＡ活動へのご協力ありがとうございました。

４月のＰＴＡ総会から始まり，さまざまな行事に取り組んできま

した。 

年度は，学級委員の数を減らしました。昨年度まで安全部

員の方が年間６回行っていた「０の日・あいさつ運動」の

当番を一世帯につき年１回行っていただくことにしました。研修

部の親子講座も年１回としました。広報「萩山」の紙面をスナッ

プ中心とすることで製作の負担を減らしました。これらの変更は，

今後，学校規模が小さくなったときでも運営できるＰＴＡ活動を

めざしてのものです。 

動へのご意見，ご要望がありましたら，ぜひ近くのＰＴＡ役

員にお話しください。一番のめあては，参加してみて，楽し

いを味わっていただき，無理をしないで，ご参加・ご協力いただ

く。そして，その数が増えていくことです。 

休みがはじまります。子どもたちにとっては，クリスマスか

らお正月へ続く，楽しみがいっぱいの休みです。家族で過ご

す時間が増えます。冬休みだからこそできる体験を家族そろって

楽しみたいものです。 

よいお年を お迎えください。 

年，ＰＴＡ特別会計（資源回収の収益）を，子どもたちの学校生活がよりよいものにな

るよう，設備拡充費として設備や備品の整備にあてています。先回の役員会で設備拡充

委員会を行いました。今年度は，各教室の黒板の整備にあてることにしました。 

でに，１年生から３年生の教室には，方眼の目がうっすらと入った黒板が設置されてい

ます。先生はもちろん子どもたちにとっても，整った文字や図・絵がかきやすい黒板で

す。この黒板をひまわり学級１，４・５・６年生の合計４教室に設置します。ちょうど今日

の午後から業者が来校し，設置工事をするとのことです。１月７日，始業式より，新しい黒

板を使用して，授業を受けることになります。また，来年度の運動会で活用できる万国旗を

今年度の設備拡充費で購入しようと考えています。 
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萩山小ＰＴＡだより 



年度の全体会での発表は，古瀬戸小，品野台小，祖東中の３校でした。本校と同じくら

い，もしくは小さい規模の学校の発表で，苦労や工夫をされていることがよく似ていま

した。また，班別の話し合いでは，規模の大きな学校でも役員選出や学級・地区委員の選出

に苦労をしているところも多いことがわかりました。 

修会で得られたことを本校のＰＴＡの活動にアレンジしながら，来年度の活動につなげ

ていきたいと思います。 

 
校評議員 ３名（少年センター光陵学区 支部長 土屋さ

ま，萩山台社会福祉協議会 会長 片山さま，長寿会 会

長 清水さま）と女性役員 ５名，校長先生，教頭先生で，萩

山小の子どもたちの様子，学校の取り組みについて，意見交

換をしました。 

でも，「あいさつについて，小さい子が学校に慣れてく

るとだんだんあいさつができるようになり，高学年に

なると照れが出て小さな声になってくる。それが成長であり，神経質にならないで，安心・

安全を確保して，大らかな気持ちで子どもたちをみていきましょう」という，評議員さんの

話が印象に残りました。 

議員さんは，子育て支援や自治会・公民館の行事でお世話になっている方ばかりです。

また，子どもたちにとっても地域交流の行事でよく顔を合わせている方です。地域の方

に学校や子どもたちが支えられていることを，あらためて感じました。 

 

 

 

月末にお願いした「モアスクール開設にむけた話し合い・説明会について」のアンケー

トにたくさんの方からご回答をいただきました。ありがとうございました。ご意見や

思いも数多く寄せていただけました。一番希望の多かった第３学期 授業参観後を第１候補に，

調整したいと考えています。後日，くわしく案内をさしあげます。 

 
開け，１月１６日 金曜 午前９時４５

分より，文化センター 文化ホールで，

瀬Ｐ連研修会が開かれます。今年は，掛川小

学校ＰＴＡの発表と学校適正配置についての

パネルディスカッションを行います。小規模

の本校にとって切実な問題です。お時間があ

れば，ぜひご参加ください。くわしくは，別

紙（水色のプリント）をご覧ください。 

年Ｐ連より依頼される書き損じはがき

の回収が，今年もきました。くわしい

くは別紙（水色のプリント）

をご覧ください。ご協力を

お願いします。 
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                           平成2６年１２月 吉日 

各校 PTA会員のみなさまへ 

                        瀬戸市小中学校ＰＴＡ連絡協議会 

                                               会 長   水 谷 友 里 

 

平成２６年度 瀬Ｐ連研修会の開催について（1次案内） 

 

 日頃は瀬Ｐ連の活動に深いご理解とお力添えをいただきありがとうございます。 

 さて、瀬Ｐ連研修会を下記のように開催いたします。ご多用の時節かと存じますが、

お誘い合わせの上、ご出席くださいますようご案内申し上げます。 

 

                  記 

 

１ 日   時  平成２７年１月１６日（金） ９：４５ ～ １２：３０ 

                   受付 ９：１５ ～ 

 

２ 会   場  瀬戸市文化センター 文化ホール 

            瀬戸市西茨町１１３－３  TEL ８４－１８１１ 

 

３ 研修テーマ  「心 響きあえ 愛と知で」 

 

４ 内   容  研究発表  掛川小学校ＰＴＡ 

                「心豊かな児童の育成を目指すＰＴＡ活動」 

           ― 家庭・学校・地域をつなぐＰＴＡ活動を通して ― 

         パネルディスカッション 

          「明日を創る子どもたちの教育環境」 

           ― 適正配置について考える － 

 

５ 参 加 者  各校PTA会員 
 

６ その他    ・ お車は、文化センター駐車場をご利用ください。 

         ・ 母子室を用意いたしますので、小さいお子さんと一緒にお越し 

          の方はご利用ください。 

コーディネーター  澤田武憲 氏（元 瀬Ｐ連会長） 

パネリスト     早川 寿 氏（学校教育課 主幹） 

                    水野明敏 氏（水無瀬中学校長） 

                    上川和子 氏（元教育委員長） 

                    落合洋文 氏（名古屋文理大教授） 

                    水谷友里  （瀬Ｐ連会長） 



平成２６年１２月２２日 

萩山小学校ＰＴＡ会員のみなさまへ 

瀬戸市立萩山小学校ＰＴＡ会長  岩 渕 幸 治 

書 き 損 じ は が き 集 約 の お 願 い 

終業式をむかえました。ちょうど今日は冬至，寒さに厳しさが増すころです。２学期も，給食試食会，

運動会，資源回収，親子講座・・・と本校ＰＴＡの活動に，ご支援とご協力をいただき感謝申し上げます。 

さて，見出しの件について，県ＰＴＡ連絡協議会より，依頼がありました。本校ＰＴＡもこの取り組み

に参加したいと考えております。 

本活動の目的をご理解いただける方のご協力を，お願い申し上げます。 

記 

１ 目  的 

 資源の再利用について親子で話し合う機会とする。 

 ＰＴＡ活動の活性化を図る資金に充てる。 

 東海北陸ブロック研究大会 愛知大会の運用資金として備蓄する。 

２ 方  法 

 書き損じハガキを，お子様を通じて学校にご提出ください。 

３ 期  日 

 平成２７年１月３０日 金曜日 まで 

４ その他 

 集約された書き損じはがきは，(株)オックスフォード・インターナショナル内で 5 年間保管され適正

に処理されますので，個人情報流出漏洩の心配はありません。 

 収益金の５０％は，各郡市のＰＴＡ事務局に還元されます。 

 この件に関してのお問い合わせは，萩山小学校 教頭先生へ（TEL  ８３－３６５０）へ，お願い

します。 


